



## CONTRALORÍA GENERAL DE CUENTAS, PREPARA EVALUACIÓN DEL DESEMPEÑO 2023

La Contraloría General de Cuentas a través de la Dirección de Recursos Humanos, comenzó el proceso para realizar la Evaluación del Desempeño al personal permanente de nuestra Institución. El subdirector de dicha dependencia, Licenciado Luis Mario de la Rosa, manifestó que la finalidad es evaluar las capacidades, fortalezas y destrezas de los trabajadores.

Como parte del proceso, se capacitó a los jefes, subdirectores, Directores, Supervisores y Coordinadores de la institución sobre la importancia del mismo, y sobre cómo realizar dicha evaluación en línea.

### ¿QUÉ ES LA EVALUACIÓN DEL DESEMPEÑO?

Se entenderá por Evaluación del Desempeño, el proceso mediante el cual se aprecia, estima, juzga, valora y califica el rendimiento del trabajador al ejecutar su trabajo y su potencial desarrollo.

### ¿CUÁL ES EL FIN DE LA EVALUACIÓN DEL DESEMPEÑO?

Determinar los aspectos que deben fortalecerse, con el fin de aumentar la eficiencia y la productividad del trabajador.

“

Es importante que los Jefes inmediatos conozcan a su personal con la certeza que ellos van a ocupar los puestos ideales, con los conocimientos necesarios para obtener los mejores resultados. Necesitamos el apoyo de las autoridades superiores para que sus evaluaciones sean objetivas y congruentes.

Subdirector de Recursos Humanos. ”

